

蜂須賀病院 日曜日の当直体制の変更について

10月1日から当院の日曜日の当直体制が変更になります。

これまで日曜日の当直体制は脳神経外科医が24時間常駐し、必要に応じて整形外科医を呼び出すオンコール体制でした。

今後は脳神経外科医の常駐に加えて、日曜日の日勤帯(9時～17時まで)は整形外科医が院内に常駐いたします。

これにより四肢の骨折や脱臼など、整形外科の専門的な処置が必要な場合も、迅速な対応が可能となります。

当院の急患受け入れ体制は以下の如くとなっております。あわせてご参照ください。

記

当院の急患受け入れ体制

- ・平日休日を問わず脳神経外科医が24時間常駐

整形外科の急患受け入れの体制(平成26年10月1日より)

- ・平日 19時まで整形外科医が常駐、以後はオンコール(呼び出し)体制
- ・土曜日 18時まで整形外科医が常駐、以後はオンコール(呼び出し)体制
- ・日曜日 9時から17時まで整形外科医が常駐、以後はオンコール(呼び出し)体制
- ・祭日 終日オンコール(呼び出し)体制。

平成26年9月吉日

医療法人 庄正会 蜂須賀病院

院長 寺戸 一成(整形外科)

副院長 久田 圭(脳神経外科)